

## Jacqueline Criss

Jacqueline Criss, gebürtige Engländerin, schloß Ihr Studium mit Bachelor of Music an der Universität von Manchester ab. Ein Jahr lang hat sie Kammermusik und Klavierbegleitung in London studiert und danach hat sie die Künstlerische Reifeprüfung in Wiesbaden bestanden.

Während der '80er Jahre gewann sie Preise in Wettbewerben für Kammermusik und Gesangbegleitung in Wales, München, Manchester und London. Sie arbeitet freiberuflich als Klavierlehrerin, Begleiterin und Chorrepetitorin.

Jacqueline Criss, was born in England and graduated in 1982 with a Bachelor of Music degree from Manchester University. She then studied chamber music and piano accompaniment in London and later completed the Künstlerische Reifeprüfung in Wiesbaden.

During the '80's she won prizes in competitions for chamber music and song accompaniment in Wales, Munich, Manchester and London. She works freelance as accompanist and repetiteur in Wiesbaden, Frankfurt and the Rheingau.